



Escape Game 3ème

publié le 10/01/2023 - mis à jour le 12/01/2023

La semaine avant les vacances de Noël les élèves de la classe de 3C ont participé à un Escape Game créé et organisé par l'équipe de Mathématiques en collaboration avec les collèges de Chasseneuil et Roumazières.

Les élèves se sont répartis par groupes ; puis après une phase de collaboration, ces groupes se sont affrontés afin d'être les plus rapides à pouvoir ouvrir le coffre cadenassé présent dans la salle.

Durant cette heure, ils ont manipulé un casse-tête, des lampes UV, un cryptex, filtre rouge...ect.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.